



Personalia

Reiterkreuz in Bronze für Gerhard Ziegler

Ditzingen (fn-press). Anlässlich der Feier zu seinem 60. Geburtstag erhielt der baden-württembergische Landesverbandspräsident Gerhard Ziegler (Ditzingen) ein ganz besondere Geschenk: das Deutsche Reiterkreuz in Bronze. Die Verleihung nahm der Finanzkurator im FN, Karl-Heinz Groß vor, der dem dem Jubilar im Namen der Deutschen Reiterlichen Vereinigung (FN) für sein Engagement im Pferdesport dankte. Seit rund 35 Jahren setzt sich Gerhard Ziegler ehrenamtlich für den Pferdesport in Baden-Württemberg ein. In den 70er Jahren wurde er zunächst Vorstandsmitglied und später Vorsitzender des Reit- und Fahrvereins Leonberg. Im Rahmen dieser Tätigkeit avancierte er auch zu einem der Organisatoren des weit über die Grenzen Baden-Württembergs hinaus bekannten Leonberger Pferdemarktes. Ab 1994 stellte Ziegler sein Engagement auch dem Württembergischen Pferdesportverband zur Verfügung. Zunächst war er Ausschuss- und Vorstandsmitglied und von 2003 bis 2007 Vorsitzender des Regionalverbandes. Im Jahr 2001 wurde er Vorstandsmitglied des Pferdesportverbandes Baden-Württemberg, des zweitgrößten Landesverbandes innerhalb der FN. Im Jahr 2007 wählten ihn die Delegierten Baden-Württembergs zum Präsidenten ihres Landesverbandes. Auch auf Bundesebene engagiert sich Gerhard Ziegler im Pferdesport – seit 2005 ist der Steuerberater und Wirtschaftsprüfer als ehrenamtlicher Rechnungsprüfer für FN und DOKR tätig.

H.T./Hb